

Canciller cubano destaca celebración por 502 años de La Habana



La Habana, 16 nov (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, destacó las celebraciones por el aniversario 502 de la fundación de la villa San Cristóbal de La Habana, hecho que consideró motivo de orgullo para esta nación.

En su cuenta oficial en Twitter, el canciller aseguró que la capital cubana es “emblema y símbolo de resistencia, historia viva, maravilla que seduce con sus excepcionales valores patrimoniales y culturales y su gente”.

Cuenta la tradición popular que bajo una ceiba cerca de la otrora bahía de Carenas surgió el primer cabildo de la actual ciudad, hace este martes 502 años.

El centro histórico de La Habana fue declarado en 1982 Patrimonio de la Humanidad por la Organización de Naciones Unidas para la Educación y la Cultura, y esta capital recibió en 2016 el título de Ciudad Maravilla.

En el paisaje de la urbe destacan la Catedral de La Habana, el Castillo del Morro, el Museo Nacional de Bellas Artes, el Capitolio, la Plaza de la Revolución y el malecón, insignias reconocidas a nivel

internacional.

La capital llega a un nuevo aniversario en medio de las celebraciones nacionales por la reapertura de espacios culturales y socio-económicos, el reinicio de vuelos internacionales y el control de la pandemia de Covid-19.

La víspera, el presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, participó en el acto tradicional para conmemorar esa fecha, al acompañar la peregrinación desde la Plaza de Armas hasta El Templete, sitio fundacional de la antigua villa, y dar las tres vueltas alrededor de la ceiba establecida en esa edificación.

El mandatario también estuvo presente en la develación de una tarja y una estatua en bronce a tamaño natural en homenaje a Eusebio Leal (1942-2020), quien fuera historiador de La Habana. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/277312-canciller-cubano-destaca-celebracion-por-502-anos-de-la-habana>



Radio Habana Cuba